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職業奉仕委員会担当例会
「職業奉仕とプロテスタンティズム」
会員卓話　大之木精二君

2020年1月23日（3347例会）（創立69周年）

【プログラム】	 ◇	年男「子」卓話　三木能章君・松田修典君・屋敷隆明君・稲葉周三君・畦　淳造君・大上　功君
【 出 席 率 】 前々回　89.71％　今回　76.47％（会員73名・欠席16名・免除 5名）
【他クラブ出席者】	 ◇	日下君（12/10 北海道 2500ロータリーEクラブ）藤井・海生（知）・畦・長行事・沖田・西藤・

荒川君（12/18 呉東）日下君（12/31北海道 2500ロータリーEクラブ）畦・三宅・沖田・西藤君（1/14
呉南）堀口・明神・神垣・志々田・福田・森澤・山村・清宗・中﨑・神田（健）・奥原・岩本君（1/15
ディラジャロータリークラブ）　　　25名

【 欠 席 者 】	 ◇	天野・井上・岩本・沖田・奥原・海生（知）・神田（健）・谷口・中野・西藤・福田・道原・森澤・
山村・山本・菅原君　　　16名

【出席免除者】	 ◇大矢・奥原・尾田・海生（孝）・武田（保）君　　　5名
【 会 長 報 告 】	 ◇	新年あけましておめでとうございます。年末に“除夜の鐘”を聞こうと思っていたところ、“ゴーン”

会長（日産）のニュース（一同笑）が入り、年が明けてからは、トランプ大統領がビルを建てるの
かと思っていたら、イランでのできごとと、世の中が大変混乱しているように思います。当クラブ
では、半年が経ちもう終わったようなものですねと声をかけられましたが、後半も盛り上げていこ
うと思いますのでご協力宜しくお願いします。来週は、マレーシアに行ってまいります。家族も含
め１８名で行ってまいります。楽しい土産話を楽しみにしておいてください。本日の年男卓話はロ
ータリーらしい企画です。人の生き様を聞かせていただきます。

【 幹 事 報 告 】	 ◇ RI…the	rotarian	1月号（回覧）
	 ◇ RI日本事務局…職業奉仕月間リソースのご案内（回覧）
	 ◇ RI日本事務局経理室…ロータリーレートのお知らせ。1＄＝110円への変更（回覧）
	 ◇ RI日本事務局財団室…財団室ニュース（1月号）（回覧）
	 ◇ RI第 2710 地区事務局…2018・19年度　地区活動報告書（配布）
	 ◇呉自社商品開発協議会…みんなの夢・アイディアコンテスト　後援の御礼（回覧）
	 ◇例会終了後、親睦の間において定例理事会です。
	 ◇次週 1月16日は休会です。次回例会は1月23日となりますのでご注意下さい。

【 S . A . A 】	 ニコニコ
	 ◇三役より…	明けましておめでとうございます。お蔭様で今年度も折り返しを迎えることができました。

年度後半も盛り上げていきたいと思いますので、何とぞご協力よろしくお願いします。
	 ◇大塩　俊君…	新年おめでとうございます。昨年どういう訳か年賀状の発注枚数を間違えてしまい、

半分も書かないうちに品切れとなりました。この場をお借りして、お詫びかたがた
ご挨拶させて頂きます。

	 ◇大上　功君…5回目の年男を迎えます、これからも宜しくお願いいたします。
	 ◇仮井康裕君…	今日の中国新聞に都市型ハイヤーの新会社設立の記事を載せて頂きました。呉市局

発ではなかったのですが、岩崎さん有難うございました。
	 ◇太刀掛祐之君…	ようやく睡眠時間がいつもの時間になりました 今年1年　良い年となりますように。
	 ◎ニコニコ基金累計金額　1,030,000円

【今後の予定】	 ◇ 1月30日㈭	12：30〜	 1月第 2例会
	 ◇ 1月30日㈭	13：40〜	 第 4回クラブ協議会



　呉ロータリークラブに入会したのは昭和 61 年。武田製網の社長になって 3年後で、宮田会長の時
でした。父もロータリアンでしたが、周りの人たちは四十過ぎでロータリーに入っていたのに比べ、
私はあまり積極的ではなく、それまで誘いを断っていました。
　父と二人で入っていた時期もありました。ちょうど会社も転換期でロータリーとの両立は大変でし
たが、何とか両立しました。できるもんだな、と思っています。
　2003︲04 年度（平成 15︲16 年度）に会長を務めました。会長に推してくれたのは親しくしていた福
田昭二さんらしいです。私は幹事も副会長もやっていません。会長が回ってくるとは思っていません
でした。会長の話が出たころはゴルフの途中で狭心症の発作が出た後で、返事を待ってもらいました。
病院の先生は心配ないといってくれたので、じゃあ受けましょうということになりました。
　会長の 1年間、記憶に残るのは佐藤千寿さんの講演会を開いたことです、大之木精二さんが理事で、
講師として呼んでいただき、呉、呉東、呉南、江能の四クラブ合同でやりました。それがメーンの事
業でしたね。
　とにかく自分は、例会重視でやりました。例会をとにかく大切にする、と。社会奉仕などにのめり
こむあまり、例会をなおざりにしていけない。それが基本だと思ったからです。だいたい 5、6 年し
たら転勤族の方もいて、メンバーの 3分の 1は入れ替わります。つまり 5、6 年に一回は、原点に返
って例会を重視しなければならないと思うのです。例会を準備するにも汗を流せ、と心掛けたのを覚
えていますね。
　例会と例会は糸でつながっている気がします。いい例会をやると、集まる人の目の色が違ってきま
す。翌週の会員の所作が違うような気がします。逆に面白くない例会が 2、3 回続くと、会員の雰囲
気がだらっとしてしまいます。やはり、例会をきちっとやるのは大切です。
　今の呉ロータリーは若い人もユニークな人もたくさんおられるし、皆さん、立派だと思います。そ
んなに手とり足取り教えるわけではないが、例会を出席しているうちにロータリアンの資質が備わっ
てくる。呉の雰囲気の良さは、やはり伝統でしょうね。昔と比べて悪いところはないと思います。た
だ私は病院の先生でもロータリーの会合では「先生」と呼びません。それはずっと守りました。若い
人も地位のある人も、誰でもロータリーでは対等という精神からです。
　会員は増やせといってもなかなか難しいのですが、現状維持をするためには増やせ増やせと言い続
けないといけません。われわれにも責任はありますが、呉は広島と違い、沈滞していますからね。
　私はあちこち病気をして、責任をもって仕事ができないと出席免除のお許しをいただいています。
しかし、できるだけ例会には出るようにしています。振り返ると、ロータリーに入ってよかったと思
っています。

2004 年 5月 23日、大阪ドームにて国際ロータリーの大会に参加
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